
七つの里七ヶ宿小学校
学校だより

【学校教育目標】　　かしこく、やさしく、たくましい児童の育成

⑳

望湖克己学館だより
【学校教育目標】　「確かな学力と豊かな人間性を身につけ、志をもち、たくましく生きる生徒の育成」
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七ヶ宿中学校
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町の人にインタビュー 断る勇気！強い意志！

税のしくみと大切さを学ぶ

業間縄跳びで体力づくり

おいしくできました！

　２年生が生活科の学習「町たんけん」の学習として、
12月９日に「こ・らっしぇ」、12月14日に関保育所を
訪れました。子供たちは一人一人、事前に準備した
質問をしっかり伝えました。また、見せていただい
たり、教えていただいたりしたことを見学カードに
一生懸命に記録することができました。協力してい
ただいた両施設の皆様、校外学習へのご対応ありが
とうございました。

　12月２日、６年生の薬物乱用防止教室を行いま
した。学校薬剤師の髙木正則先生をお招きして、薬
物乱用防止に関する正しい知識について学びました。
また、薬物乱用から自分のからだを守る大切さにつ
いても教えていただきました。薬物のレプリカを見
せてもらい、子供たちはたくさんの種類があること
に驚いていました。

　12月10日、６年生の租税教室を行いました。七ヶ
宿町町民税務課の梅津大地様をお招きして税のしく
みや大切さについて学びました。子供たちは火事が
起きた際の消火活動に税金が使われていること、公
園などの施設が税金でできていることなどを教わり
ました。「しっかり納めていきたい」という思いを持
ち税に対しての考えを深めました。

　11月中旬から業間なわとび運動に取り組んでいま
す。１週間に４回の活動で週末には検定を行ってい
ます。合格をもらえるようにできない技に挑戦した
り回数を多く跳べるように練習したりと自主練習に
励む子もいます。縦割り班で長縄跳びも練習し冬場
の体力づくりとして頑張っています。

　12月16日に３・４年生が、種蒔きからお世話に
なっている山田益広様の指導を受けて、そば打ち体
験を行いました。初めに、そばの実の製粉作業工
程を見学し、場所を「おたて」に移して、そば粉から
のそば打ちです。子供たちは、少しずつ形や柔らか
さを変えていくそば粉の感覚を味わいながら、その
作業の難しさを体験することができました。そして、
自分が打ったそばをいただきました。子供たちのた
めに、貴重な体験の機会を作っていただき、ありが
とうございました。

新年あけましておめでとうございます
　旧年中は地域の皆様にご協力をいただき、充実した教育活
動を進めることができましたことに心より感謝申し上げます。
　今年も七ヶ宿小学校をどうぞよろしくお願いいたします。

★宮城県造形教育作品展　入選
　２年　髙橋芽依「絵になったザリガニ」
　５年　佐藤紗矢「冷たい水の沢登り」
　６年　今井健太「初めての飯ごう炊飯」
★白石刈田学校保健会　表彰
　「心身健やか児童生徒賞」　６年　佐藤烈士
　「心身健やか作文賞」　　　６年　浅倉隼斗

七 小 っ 子 の 活 躍

　12月10日（金）に総合学習発表会を開催しました。当日は、天候
にも恵まれ、ご来賓に七ヶ宿町教育委員会教育長阿部誠様、七中父
母教師会会長佐藤克幸様、七ヶ宿小学校長小野雅行様をお招きし、
また、多くの保護者の皆様にも参加いただきました。
　１年生は、10月に町内13事業所のご協力の下に実施した、職場
体験・生産者訪問について発表しました。７つのグループに分かれ
て、自分たちが体験活動したこと、そこから学んだことや感じたこ
とを分かりやすく発表しました。
　２年生は、６月に南三陸町を訪問し、伝統行事の切り子の歴史や
東日本大震災で被災した震災被害について、また、復興から立ち直
る観光などについて、直接見て感じたことを丁寧に発表しました。
　３年生は、10月に修学旅行で富山・新潟を訪問し、それぞれの地
域で行っている町づくりを紹介しました。特に、「私が町長になっ
たら」と題し、私のマニフェストを紹介し、「今ある資源を生かし、
町民同士の交流の活性化と町の活動の見える化」などを提言するな
ど、さすが３年生と思わせる発表でした。

総合学習発表会
～学んだこと感じたことを堂々と発表しました～

　12月14日（火）６校時に生徒会レクリエーション大会
を開催しました。実行委員長の佐藤風雅さんを中心に、
実行委員と生徒会執行部が協力して準備してきました。
４つのグループに分かれて、そこに先生方も入って２種
類のゲームを行いました。
　１つ目は、「猛獣がり」名前を聞くとびっくりするかも
知れませんが、名前の画数に応じて仲間と手をつない
で早くグループを作れるかを競い合います。コロナ感
染症防止のため、軍手をして対策は万全。名前の画数
が多くなるとグループを作るのが大変。成功すると拍
手や歓声が体育館に響き渡りました。
　２つ目は「ドッチビー」フリスビーとドッチボールを掛
け合わせたもので、当たっても痛くなく、逃げ回る相手
をねらって見事的中させたり、はず
れたりして大いに盛り上がりました。
　最後は集合写真をとって楽しい
ひと時を過ごしました。実行委員の
皆さんありがとうございました。

　12月10日（金）に総合学習発表会の後、各教室
で、学年懇談会を開催しました。懇談会は,７月
から12月までの学習面（進路含）、生活面、行事面
等の様子、冬休みの過ごし方や宿題、今後取り組
んでほしいことを話しました。また、保護者の皆
様から一言や総合学習発表会の感想を述べていた
だき、とても和やかな雰囲気の中で有意義な内容
でした。保護者の皆様ありがとうございました。

　12月に、今年度の本校の教育活動について、保
護者の皆様からの評価とご意見を頂戴したく学校
評価アンケートを実施し、回答いただきましてあ
りがとうございました。
　これまでは、紙媒体での回答方式でしたが、今
年度からタブレットやスマートフォンからの回答
も可能にして実施しました。
　皆様から頂いた貴重なご意見を、次年度以降の
学校運営に反映させていきたいと思います。
　なお、アンケート結果については、２月に文書
でお知らせします。

生徒会レクリエーション
～実行委員が企画・運営しました～

学年懇談会
～参加ありがとうございました～

学校評価アンケート
～ご協力ありがとうございました～


